
4402T AMAZE LOUNGE CHAIR - STACKABLE
DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD
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Vores velkendte designere Foresom & Hiort-Lorenzen MDD har designet en serie teaktræs møbler, som er det bedste 

og fineste håndværk af sin art. Produkternes natur appellerer og tilbyder øjeblikkeligt en mulighed for at mixe disse 

elegante teaktræs møbler, med vores andre produkter, til et mere sofistikeret og nutidigt look. Amaze lounge stolen 

fremstår med fokus på enkelthed og komfort. De brede arme og kurvede lameller i sædet giver et unik og et højt 

niveau af komfort. Amaze kan selvfølgelig bruges sammen med Amaze 2-pers. sofaen og foldebordet/ bakkebordet, 

hvis man ønsker et mere sammenhængende look af teak møbler.

Our renowned designers Foersom & Hiort-Lorenzen MDD presented Cane-line to a series of beautiful teak furniture 

representing the best and finest of craftsmanship. Instantly the nature of the products appealed and offers an oppor-

tunity to mix these elegant teak furniture pieces with our other products and thereby creating a more sophisticated 

and contemporary look. Amaze lounge chair stands out with focus on simplicity and comfort. The wide arms and the 

curved teak slats in the seat create a unique and high comfort level.The Amaze lounge chair can be used together 

with the Amaze 2-seater sofa and folding side table for a more coherent look.

Unsere berühmten Designer Foresom & Hiort-Lorenzen MDD haben für Cane-line die wundervollen Teak Möbel 

erstellt. Diese Möbel repräsentiere bestes und feinstes Handwerk. Die Natur des Produktes ist sehr ansprechend 

und ermöglicht die eleganten Teak Möbel mit anderen Produkten unserer Kollektion zu kombinieren um somit 

einen anspruchsvollen und zeitgenössischen Stil herzustellen. Die Amaze Sessel zielen auf Einfachheit und Komfort. 

Die weiten Armlehnen und die geschwungenen Teak Leisten in dem Sitz erstellen einen einzigartigen und hohen 

Komfort. Der Amaze Sessel kann selbstverständlich mit dem Amaze 2er Sofa und dem Amaze Klapptisch kombiniert 

werden und somit einen zusammenhängenden Anblick erstellen. Die gesamten Amaze Serie wurde von den dänis-

chen Designer Foersom & Hiort-Lorenzen MDD erstellt.

W 	 80cm     31.5”

D 	 82cm     32.3”

A 	 55cm        21.7”

Wgt	 14kg      30.9lbs

H	 77cm     30.3”

S 	 38cm        15”

A

4402 YS95 Cane-line Natté
W     52cm   20.5”
H      1cm     0.4”
D      52cm   20.5”
Wgt  0,8kg   1.76lbs
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